



Expiloto de EEUU descalifica exposición Jaime Maussan sobre cuerpos extraterrestres: “Decepcionado de este truco sin fundamento”

Asimismo la Universidad Nacional Autónoma de México desmintieron lo dicho por Jaime Maussan en la Cámara de Diputados

Por Octavio Vargas

14 Sep. 2023

Compartir



Jaime Maussan, Ryan Graves y otros expertos hacen juramento antes de comenzar con la exposición en la Cámara de Diputados en México (Reuters/Henry Romero)

¿Qué hizo mal Jaime Maussan, faltó seriedad en el asunto? El expiloto de la Marina de los Estados Unidos, **Ryan Graves**, hizo una **dura crítica a la presentación** que tuvo lugar el pasado 12 de septiembre, en el Congreso de México, que encabezó *Jaime Maussan* donde expertos y políticos hablaron sobre el fenómeno OVNI, pero a su parecer esta presentación significó un retroceso su objetivo.

El expiloto compartió que la **manifestación hecha en el congreso de México** no fue más que “*un gran paso atrás*” en impulsar el interés de los gobiernos en estos temas e incluso dijo que se trató de un truco que carecía de fundamentos para sostenerse.

“Acepté una invitación para testificar ante el Congreso mexicano con la esperanza de mantener el impulso del interés del gobierno (...). Desafortunadamente, *la manifestación de ayer fue un gran paso atrás* en esta cuestión. Mi testimonio se centró en compartir mi experiencia y los informes de la UAP que escucho de tripulaciones aéreas comerciales y militares”, escribió en su cuenta de X, antes **Twitter**.